

2年学年通信 No.30 11月30日(水)

【マナー講座】

11月28日(月)、講師の先生をお招きし、礼儀やマナーについて学びました。マナー講座では、初対面の人に対しては第一印象が大切だということ、そのために心がけることを教えていただきました。「笑顔をつくり、相手の目を見ること」「体を向けてあいさつすること」「座り方の正しい姿勢」「あいさつの角度」など具体的な所作を習いました。その他にも「身だしなみを整えることは、相手に対する思いやりを示すことになる」といったこれまでに考えが及ばないような相手に対する敬意、気配りなど大切なことを学ぶ貴重な体験となりました。マナー講座で学んだことを日々の生活で意識し、来週から始まる事前訪問に備えていけるといいと思います。





【 展示作品・文化祭動画の案内 】

来週からの個人懇談会にお越しいただいた際には、文化祭において様々な場面で活躍した生徒たちのパフォーマンス、学年集会で上映した体育祭・文化祭のスライドショー、書写競技会、美術競技会の作品・文化部が製作した作品を以下の場所で上演、展示します。ぜひご覧ください。

<文化祭展示:2年生>

館	階	会場	教科・部活など	展示内容			
北館	3階	2 年生廊下	書写 2年	書写作品「初志」			
南館	1階	9/10組教室前廊下	9/10組 作品	授業作品			
		第1美術室	美術 2年	ボックスアート「心の中の世界」			
北館	1 階	被服室	創作部	創作作品			
			手芸部	小物など			
			9/10組 作品	発表動画			

<文化祭動画:2年生>

吹奏楽部 視聴覚室(南館3階)

IWALIVE コンピュータ室(北館3階)

2年パフォーマンス 3階ロビー(北館3階)

体育祭・文化祭スライドショー 3階ロビー(北館3階)